

**BNN.CO.ID**

# **Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Door to Door System &#40;DDS&#41;**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Jun 10, 2024 - 14:12



*Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Door to Door System &#40;DDS&#41;*

Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door to Door System (DDS) di Kampung Cisalak Rt.021/008, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun terhadap pelayanan Polri dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memperkuat keterhubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan efektivitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Peran Aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Masyarakat diminta untuk ikut berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan dengan menggiatkan kegiatan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang menjanjikan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Apabila menemukan indikasi seperti ini, diharapkan segera memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Kerjasama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk memberikan informasi atau laporan terkait situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.